

夏野菜で親子クッキング～with あぐりんこ

感想

2017年7月31日

- ◆ 親が手伝わなくても、思っていた以上に子供たちが、しっかりとやってくれて、スムーズにできました。クイズも子どもたちが楽しんで答えてくれて楽しい時間が過ごせました。
- ◆ 思っていたより子どもたちができてきばきと動いてくれて、早く調理ができてよかったです。クイズも喜んでくれて良かったです。正解したらプレゼントがもらえたので補足の説明はあまり聞いてもらえなかったもので、その都度のプレゼントじゃない方が良かったかな…と思いました。
- ◆ 大人200円、子ども100円でこのボリュームのランチは大満足でした。我が子が食べない(苦手)だろうと思っていた「ピーマンの肉詰」を1番最初に完食していてビックリでした。クイズあり、プレゼントもあり、子どもたちも楽しめて、有意義な時間でした。今度は冬野菜で!?(笑)
- ◆ 親子で久しぶりの料理教室、楽しかったです。クイズもみんな楽しくできました。小学生の子どもさん上手に作ってました。やりたいという気持ちが大切だと思いました。お母さんが毎日料理を作っているのが少しでも大変とわかってくれたらよいと思います。
- ◆ 楽しく参加させていただきました。ぜひ家でも挑戦してみたいと思います。
- ◆ ピーマンがすごく甘くておいしかったです。クイズ難しかったです、大人も楽しめました。企画から準備まで本当にいろいろありがとうございました。
- ◆ 子どもが楽しくクッキングをしている姿を見られて良かったです。
- ◆ 普段なかなかできない子どもとゆっくりとクッキングをすることができて、とても楽しかったです。子どもも初めてできたことが多く(野菜を切る、おにぎりをにぎる)とても良い体験でした。クイズも一生懸命で、楽しそうでした！ 楽しい一日でした！
- ◆ 肉詰めめのピーマンを輪切りにするとか、ズッキーニを麺にするとか、今まで自分がやっていた方法とは違う、ちょっとしてコツを教えてもらって、とてもタメになりました。スープも肉詰めも、おにぎりも、早速家で試してみたいと思います。クイズもすごくよい問題でした。
- ◆ トマトやパセリは菜園で作られてものということで、新鮮な野菜をいただくことができ、ありがとうございました。料理も子どもたちとても楽しそうに参加させてもらったのですが、クイズなども考えてくださり、工夫もたくさんで、企画してくださった方々、ありがとうございました。
- ◆ 今日は子どもとゆっくりした時間が過ごせてよかったです。なにげなくしている野菜料理いろいろな使い方があったなあと思いました。子どもたちもペロッと食べました。また家でも、ぜひ作ってみたいです。
- ◆ 親子で楽しく料理ができました。家でも、もっと親子で料理しようと思いました。
- ◆ 子どもたちも楽しめて良かったです。
- ◆ みんなで協力して4品の料理を作ることができ、バタバタしたけど、楽しかったし、おいしかったです。またしたいです。
- ◆ 親子で料理ができて楽しかったです。準備、片づけ等お疲れさまでした。ズッキーニをパスタにすると、抵抗なく野菜を食べることができ、おのマシン買おうと思います。
- ◆ ピーマンの肉詰めがおいしかったので、家でも作りたいです。
- ◆ りょうりがおいしかったです。またたべたいです。
- ◆ たのしかったので、またやりたい。ピーマンの肉詰めめのピーマンの切りかたがおもしろかったのでまたいえでもやりたい!!!!!!!!!!!!!!
- ◆ みんなと料理を作るのが楽しかった。おいしかったので家でも作りたい！
- ◆ ズッキーニを見たことがなくて見てよかったです。ピーマンの肉詰めがおいしかったです。
- ◆ たのしかった。
- ◆ 玉ねぎを切る時に目にげきつうががはした。食べるころの冷ぼうがおかしかった。スティックゼリーの味…そこそこ、サラダ…中の上、ピーマン肉…上の中、おにぎり…ふつうにうまい、フルーツポンチ…中の下、スープ…上の中
- ◆ 今日、タマネギをさいしょにきいたらなみだができました。けいひんはかぼちゃでした。
- ◆ フルーツポンチがおいしかったです。
- ◆ おりょうりがおいしかった！ じぶんでつくってじぶんでたべて…ということがナイスアイデア！